

1. MULTI-RESIDENTIAL WASTE DIVERSION STRATEGY

**STRATÉGIE DE RÉACHEMINEMENT DES DÉCHETS DES IMMEUBLES À
LOGEMENTS MULTIPLES**

COMMITTEE RECOMMENDATIONS

That Council:

- 1. Approve the scope, framework, and project pillars for the Multi-Residential Waste Diversion Strategy, as outlined in this report; and,**
- 2. Direct staff to finalize the detailed cost analysis and implementation plan for onboarding all multi-residential properties to a mandatory organics diversion program, and report back to Council in the first half of 2023.**

RECOMMANDATIONS DU COMITÉ

Que le Conseil municipal :

- 1. Approuve la portée, la structure-cadre et les piliers des projets de la Stratégie de réacheminement des déchets des immeubles à logements multiples, conformément aux modalités exposées dans ce rapport;**
- 2. Donne pour consigne au personnel de finaliser l'analyse détaillée des coûts et le plan de mise en œuvre pour l'intégration de l'ensemble des immeubles à logements multiples dans un programme obligatoire de réacheminement des matières organiques et d'en rendre compte au Conseil municipal dans le premier**

semestre de 2023.

DOCUMENTATION / DOCUMENTATION

1. Acting Director's Report, Solid Waste Services, Public Works Department, dated 6 April 2022 (ACS2022-PWD-SWS-0001).

Rapport de la Directrice par intérim, Services des déchets solides, Direction générale des travaux publics, daté le 6 avril 2022 (ACS2022-PWD-SWS-0001).

2. Extract of draft Minutes, Standing Committee on Environmental Protection, Water and Waste Management, 19 April 2022.

Extrait de l'ébauche du procès-verbal, Comité permanent de la protection de l'environnement, de l'eau et de la gestion des déchets, le 19 avril 2022.